

# Colapso de planta de aguas servidas afectó a viviendas en Los Loros

**TIERRA AMARILLA.** Dejó de funcionar en 2015 y desde ese año hay malos olores.

Redacción  
 cronica@diarioatacama.cl

La planta de tratamiento de aguas servidas de la localidad de Los Loros en Tierra Amarilla, volvió a colapsar, lo que generó la afectación de viviendas y malos olores.

Esta situación no es nueva para los pobladores, ya durante años han golpeado las puertas para que se pueda vislumbrar alguna solución. "La planta de tratamiento de aguas servidas lleva 10 años con problemas, ya que no está funcionando, los residuos se trasladan a Copiapó", señaló Fabiola Donoso, una de las vecinas de Los Loros.

Según explicó, la mayor dificultad radica en que "colapsan las cámaras y sale el agua servida, ahora hay casas afectadas, los olores, colapsan los baños. Ahora el colapso fue mayor", sentenció.

Ante esto, debió concurrir la Autoridad Sanitaria para evaluar en terreno lo que ocurría en las viviendas. "Pedimos que esto se solucionara, debieran de emitir una alerta sanitaria, acá hay niños, abuelos", dijo Donoso.



EL AGUA SALIÓ A LA CALLE.



SE DAÑARON LOS ENSERES DE LOS VECINOS.

Luego del aluvión de 2015, según vecinos, la planta dejó su funcionamiento, lo que ha causado problemas porque a pesar del paso de los años no han visto una respuesta de las autoridades. "Hay malos olores, debiera hacerse una limpieza y la mantención de los

alcantarillados y generan olores horribles para la población".

En julio hubo dirigentes que junto al alcalde de Tierra Amarilla, Cristóbal Zúñiga, viajaron a Santiago para reunirse con asesores de la ministra Carolina Tohá para

plantear la situación y buscar respuestas. Actualmente, solicitan a las autoridades que se gestione alguna solución concreta respecto al futuro de la planta.

## SEREMI DE SALUD

En tanto, desde la Seremi de

Salud se informó que ayer concurren al lugar. "Hoy (ayer) cerca de las 13:30 horas, esta Autoridad Sanitaria toma conocimiento de un derrame de aguas servidas que afectó a varias viviendas en la localidad de Los Loros, en la comuna Tierra Amarilla. Des-

"Hay malos olores, debiera hacerse una limpieza y la mantención de los alcantarillados y generan olores horribles para la población".

Fabiola Donoso  
 Vecina de Los Loros

de esta institución, profesionales del Departamento de Acción Sanitaria acudió rápidamente al lugar, constatando el vertimiento de aguas servidas desde el interior de los domicilios hacia la vía pública, afectando aproximadamente a 10 viviendas. De manera paralela, se ha activado la vigilancia de enfermedades entéricas en Posta de Salud Los Loros, SUR Tierra Amarilla y SAR Paipote".

Finalmente, se informó que se ha instruido al Municipio la implementación de medidas de mitigación de forma inmediata.